

Insieme Ausserschwyz «Bunt wie der Herbst!»



Wenn Engel reisen. Mit herrlichem Sonnenschein wurden die erwartungsvollen Gäste und Betreuer im Zentrum Elisabeth in Walchwil empfangen. Die Sonne war unser steter Begleiter in dieser Woche. Das Kurhotel befindet sich an erhöhter Lage über dem Zugersee und gegenüber der Königin der Berge, der Rigi. Das Hotel Elisabeth zeichnet sich durch eine hübsche Gartenanlage und einen topp Service rundum unserer Gästeschar aus.

Die Erholungswoche stand unter dem Motto: «Bunt wie der Herbst», und so genossen die Teilnehmer einige Tage weg vom Alltag. Täglich wurden unsere Gäste mit einer neuen Überraschung verwöhnt. Sei es der Grillnachmittag in der Usseregg, die grosse Schiffsrundfahrt auf dem Zugersee, die Fahrt hinauf auf die Rigi oder das Shoppen im Zuger Kantonshauptort. Ein Besuch des Tierpark Goldau, in welchem rund 100 einheimische und europäische Wildtiere leben, durften natürlich nicht fehlen. Die vielen tollen Eindrücke werden unsere Gäste noch lange gedanklich begleiten. Täglich konnten sich unsere Gäste auch mit Malen, Lesen und Spiele machen beschäftigen. Nicht vergessen, der Lottonvormittag, bei welchem alle einen Preis gewinnen konnten. Ab und an wurde auch mal Gesungen. Spaziergänge trugen ihres zur Abrundung einer unterhaltsamen Woche bei. Im Eiltempo verging diese herrliche Woche. Alle konnten wohlbehütet in ihr gewohntes Umfeld zurückkehren. Ohne die Grosszügigkeit zahlreicher Sponsoren wären solche tolle Wochen nicht möglich. In diesem Sinne ganz herzlichen Dank.



Die Gäste und Betreuerschar erlebten in der Erholungswoche viel Gefreutes.